
令和４年度町長タウンミーティング     

 

第１・２回アンケート結果まとめ 

 

 

１、今回の町長タウンミーティングを何で知りましたか。 

  ①広報紙（１３）            ②町ホームページ（３） 

  ③チラシを見た 

④その他（町公式 LINE（２）、Facebook、テレビ埼玉のデータ放送、第３者からの案内、 

スマホ講座での案内） 

 

２、参加された動機をお聞かせください。（当てはまるもの１つに○印をつけてください） 

① 町長と話がしたかったから（１３）   ② 人に誘われたから（４） 

③ その他 

・久しぶりの開催だったから 

・町の政策が知りたかったから 

・ふるさと納税に関する新聞記事を見たから（１月１０日朝日新聞） 

・児童館の利用法について話がしたかった 

・町に貢献をするため 

・住民の方の意見が聞きたかったため 

 
 

３、参加された感想はいかがでしたか。（当てはまるもの１つに○印をつけてください） 

  ① 良かった（１６）             ② どちらかというと良くなかった（１）      

  ③ どちらともいえない（１） 

 
 

４、今後、タウンミーティングを開催する場合、どのような開催方法がよいと思いますか。          

  自由にお書きください。 

・開始時間を９時半からにしてほしい。 

・町長の話を聞いてほしいので、聞くだけの参加者も入れるようにしてほしい。 

・周囲の人の意見を聞いてから、参加できたら良かった。 

・若い人の意見が出るミーティング方法を、検討する必要あり。 

・テーマを決めて開催。 

・各区での開催。 

・現行で良いと思う。 

・幅広い年代や職業の方が参加できるよう、事前にアンケート調査があると良い。 

・平気で時間オーバーするのは良くない。 

・あらかじめテーマを決めてから関連問題について意見交換をした方がいいのでは。一人ずつ違っ

た意見を出していては時間配合に無理がある。場違いな発言が多い。 

・参加人数に対し、１人１人の発言時間の設定、町長の回答時間等、一考お願いしたい。１時間半

では足りないのでは。 



・フリー形式とテーマ形式の入れ替わりで、年数回実施してほしい。 

・町民の皆様の関心事をテーマにしたタウンミーティングにも参加したい。特に、新庁舎について

は町だけではなく町民の皆様も含めて一緒に作っていただけたらと思うので、それをテーマとし

たミーティングをしてほしい。 

・意見のある人が積極的に発言をする方がいいと思う。１回の発言は３分以内にしてほしい。聞い

ているだけの人がいてもいいと思う。 

・もう少し長い時間の方がいいのでは（３時間くらい） 

・どうしても年齢層が高い人の参加が多くなる。各小中学校の生徒を対象にして、ミニ議会を開催

してみては。 

・参加者の意見を聞き、町長にお返事をいただいて大変有難い。 

・月１回の開催で土日だと若者も参加できると思う。 

・参加者の方々に話したいことや伝えたいことを簡単にまとめてもらってから、実際に自分の声で

伝えた方が良い。１人１人が長い。 

・全員が意見を言ったのは良かったと思う。１人１人の時間の徹底を図った方が良かった。 

 

 

５、今後、町に期待することをご自由にお書きください。     

・提案が通り、良い町になるといいです。 

・各部署の横の連携をスムーズにするシステムの構築。 

・市を目指す取り組み。 

・人口５万人を目指してほしい。 

・総振に５万人の表記を。 

・若者の色々な人生を応援できるシステム。 

・正直な行政、町。 

・今後もこの様な機会を作っていただければと思う。 

・新庁舎をはじめ、魅力ある町づくりに協力できれば嬉しい。  

・インフラ整備の推進。 

・広報いなと議会だよりが全世帯に配布されていない。配布方法についての検討。 

・町民の行政に対する関心の低さ。広報の在り方の見直しを。 

・選挙時の投票率が低い。 

・行政区内数カ所にある掲示板に存在。 

・若々しい町長、実行力のある町長のもと、職員が頑張ってついていくよう、職員の意識

向上で良い町を作っていくよう、町民も頑張らねばと思う。 

・新庁舎について、計画の進行状況やイメージ、お金のこと等について、分かりやすく広

報してほしい。 

・活気がある町、仲の良い町、ずっといたくなる町。（親・子・孫・ひ孫） 

・空き家対策について。持主と相談し、固定資産税を負担するだけで貸家にしてもらえれ

ば防犯上も良いのでは。 

・旧がんセンターの空き地は現在遊歩道になっているが、利用している人が少ないため、

県と話し合ってもっと有効活用できないか。 

・中部区画整理後の１６M道路を東農免道に通してほしい。 

・中部公園内でボール遊びをする人がおり、外に飛んでくるので、フェンスを高くしてほ



しい。 

・住民参加のまちづくりを更に進めて、早期に市制に移行してほしい。 

・空き家を再利用してほしい。 

・起業したい人（若者）をバックアップしてほしい。 

・シャトルの下を有効利用してほしい。 

・子ども、障がいの方、お年寄りも生きやすい地域にしてほしい。 

・有機野菜について伊奈町でもバックアップしてほしい。 

・伊奈町を愛する気持ちが伝わり、何か良い方向に行くのではと期待したい。 

・若者にとっても魅力ある伊奈町をつくることが大切だと思う。 

・自分が生まれた町に比べると、とても恵まれている場所なのでもっと発展できると思う。 

・徘徊する人も楽しく暮らせるまちづくりをお願いしたい。                                                                                                                      


